



PERSONAS HABLANDO CON FUNCIONARIOS PARA UNA SOLUCIÓN.

Damnificados del 2F volvieron a protestar afuera del Serviu

Vecinos de Monte Sinaf de la comuna de Viña del Mar que resultaron damnificados tras el mega incendio que afectó la región el pasado 2 de febrero volvieron a manifestarse este viernes.

Alrededor de 25 personas llegaron a las afueras del Servicio de Vivienda y Urbanismo para exigir una respuesta concreta sobre sus viviendas y el Bono de Acogida que fue retirado durante este mes.

Paola Pizarro, una de las afectadas comentó que: "En la última reunión que nosotros tuvimos, nos dijeron que la reconstrucción iba a demorar dos años. Estamos hablando de dos inviernos más, sin solución. Los bonos no han sido entregados de manera equitativa a nadie, a mucha gente le dieron las viviendas de emergencia, a otros luego de dos meses, se les quitó el bono, y a otras nunca les llegó. Ellos pueden demorarse lo que quieran, mientras nosotros esperamos dignamente, que es un derecho. Da lo mismo lo que ellos se demoren".

Tras el alboroto, funcionarios del Serviu, área de campamento, bajaron a hablar con los manifestantes, invitándolos a una reunión con el equipo, pero los vecinos no aceptaron pues querían hablar con el

25

personas se manifiestan afuera del Servicio de Vivienda y Urbanismo en Valparaíso.

director de la entidad, Rodrigo Uribe, quien, según se informó, en ese momento se encontraba en reuniones en la Región Metropolitana.

Con el paso de las horas, los vecinos de Monte Sinaf accedieron a realizar un listado con su nombre, celular y problema específico, debido a que no todos los casos son iguales.

Por parte del Servicio de Vivienda y Urbanismo, se comprometieron a realizar visitas programadas en el sector para conocer, en terreno, cada realidad. "Desde la próxima semana haremos visitas programadas para ir viendo caso a caso", precisaron desde la entidad.

Finalmente, el director del Serviu llegó a las dependencias del edificio en Valparaíso y se reunió con los vecinos. También fue parte de la reunión el encargado de Reconstrucción del Serviu, Cristian Zamorano, y el encargado de Asentamientos Precarios de Serviu, Felipe Briceño. 📍